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Das Autonome Fachschaften-Treffen 

an der Universität Trier 
 
 

 
Datum: 20.12.2021  Uhrzeit: 18:04  Ort: digital 
 
Anwesend:     
Altertumswissenschaften: Raphael Ruf 
Anglistik:    Hannah Köth 
CoDiPho:    Sarah Ondraszek, Sarah Heintz 
Erziehungswissenschaft: Kira Kaminski. Sarah Spang 
Geo/Bio (FB VI):  - 
Germanistik:     
Informatik:     
Japanologie:    Niklas Hoch 
Jura:    - 
Kunstgeschichte:  Kaussar Omeis, Chiara Horn 
Lehramt:    - 
Mathematik:    Sabine Münch 
Medienwissenschaften:      Susan Weber 
Pflegewissenschaften:  
Philologie:   Anastasia Harder 
Philosophie:   Simon Reindel 
PoWi/Geschichte (FB III): Marc Knöringer, Viola Risch, Christina Scherer, Katharina 

Plönes 
Psychologie:   Ilka Richter 
Romanistik:   - 
Sinologie:   Joana Hilgert 
Slavistik:   - 
SoWiso:    
Wirtschaftsinformatik:  
WiSo:    Thomas Matheis 

/24 Fachschaften 
AStA:    Nils Claasen, Rudy Bernard Cruz,  

Senat:    - 

StuPa:     

Gäste:    Joana Hilgert 

   
  
Protokoll:   Hannah Köth 
 



Sitzungsleitung:   Simon Reindel 
Alexander Sänger, Andreas Frömsdorf, Jessica Romotzki konnten nicht zugeordnet 
werden, sorry 
 
Die Sitzung ist beschlussfähig. 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
TOP-Plan: 
 
I.   Begrüßung 
 
(18:04 Uhr) Der Sitzungsleiter Simon Reindel begrüßt die Anwesenden und eröffnet 
die Sitzung. 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit 15 ja Stimmen und 2 Enthaltungen 
angenommen. 
 
II.  Anträge an die Tagesordnung 
 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
 
Altertumswissenschaften: Gespräch mit Dozent wegen Schrankproblem und 

Veranstaltungen, Tagesgeschäft- 
Anglistik:   Wahlen, letzte Woche konstituierende Sitzung, 

Tagesgeschäft 
CoDiPho:    Wahlen 1. Januarwoche, Gespräche zur Büroteilung, 

Glühweinwanderung, heute Stammtisch online, Planung 
für nächstes Jahr, Tagesgeschäft 

Erziehungswissenschaft: digitale Hausarbeitsnacht für Januar in Planung, 
Spieleabend eher mau, vermutlich weil digital, 
Tagesgeschäft 

Geo/Bio (FB VI):  - 
Germanistik:    geplanter Glühweinabend abgesagt, stattdessen digitaler 

Spieleabend, Tagesgeschäft 
Informatik:    - 
Japanologie:    Spieleabend vor 2 Wochen, Japanischspaziergang fällt 

aktuell aus, Tagesgeschäft 
Jura:    - 
Kunstgeschichte:  Onlinetreffen 6.1. zum Austausch, Probleme mit Emails 

gehabt, sollte jetzt wieder klappen, Tagesgeschäft 
Lehramt:    - 
Mathematik:    letzte Woche Glühweinwanderung, Januar Wahl,  

Tagesgeschäft 
Medienwissenschaften:      letzte Woche gewählt, konstituierende Sitzung im neuen 

Jahr, evtl noch Glühweinwanderung, Tagesgeschäft  
Pflegewissenschaften: - 
Philologie:   letzte Woche konstituierende Sitzung, müssen Lage 



abwarten um zu planen, Tagesgeschäft 
Philosophie:   neu gewählt, letzte Sitzung des Semesters, Anfang 

nächstes Jahr geplant je nach Covid Situation, 
Tagesgeschäft 

PoWi/Geschichte (FB III): konstituiert, neue Finanzer anwesend, 
Glühweinwanderung, Spieleabend, Tagesgeschäft 

Psychologie:   Wahlen Anfang Dez, 51 Leute, Glühweinwanderung war 
ok, Anfang Januar Klausurtagung abhängig von Covid in 
Präsenz, heute Abend konstituierende Sitzung, 
Tagesgeschäft 

Romanistik:   - 
Sinologie:   Finanzen sortiert, Antrag auf Grundbeiträge gestellt, 

Tagesgeschäft 
Slavistik:   - 
SoWiso:   - 
Wirtschaftsinformatik: - 
WiSo:    Glühweinwanderung war gut, bisher keine Coronafälle 
    Bekannt, Tagesgeschäft. 
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AStA 
 
HoPo: 
 

• Gab Gespräch zwischen verschiedenen Parteien zu SWT Situation 

• SWT hat aktuell hohen Personalausfall, keine sofortige Umstellung möglich 

• Sammeltaxi als Notlösung 

• Zusage, dass die Betroffenen Linien ab Anfang Januar wieder fahren, wird im 
Blick gehalten 

• Hat irgendwer die Taxis schonmal genutzt? 

• Ein Psycho hat es genutzt und es hat nicht funktioniert 

• Neues StuPa gewählt, 4.1. konstituierende Sitzung, danach neuer AStA, die 
neuen davon werden sich dann vorstellen 

KoMi 

• Alles im V-Gebäude sehr diffus, es gibt Überlegungen, dass nach 
Weihnachten alles digital bleibt, aber noch nicht sicher 

 
TOP 3: Anträge 
 
Ehemaliger Sprecher Colin McConvey beantragt Aufwandsentschädigung in Höhe 
von 60€ einstimmig 
 
TOP 4: Sonstiges 
 
- 
 
Nächste Sitzung:  17.01.2022, 18:00 (s.t.) im Studihaus 
 
 
 (18:34) Die Sitzung wird beendet. 
 
 
 



Für das Protokoll: 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


